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Сможет ли наука в Беларуси совершить «квантовый
скачок»? Лукашенко требует от ученых опережать
время

Без реального прорыва в науке подняться на следующую ступень развития экономики
невозможно, и поэтому наука должна опережать время, а не плестись в хвосте. Об
этом Президент Беларуси Александр Лукашенко заявил 30 июля на встрече с рабочей
группой по анализу деятельности Национальной академии наук Беларуси, передает
корреспондент БЕЛТА.
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